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ASSUNTO: carreta de prevenção do câncer da Fundação Cristiano vareilaR0QUERENTtr: I,uçiana Teperino / Ricardo Machaclo <ra Siiveira JúrniorIIEQtIItRIDO : pr.elbito Municipal

Senhora Presidente,

os vereadores que abaixo subscrevem, dando conhecimento ao Soberano plenário na formaregimental' requerendo, sempre de maneira muito respeitosa, que seja encaminhada indicação aoPrefeito Municipal Jorge Luis Gomes da costa, para que através da secrãtaria competente providencieos seguintes serviços:
seja estudado a viabilidade de trazer a carreta de Prevenção ao câncer da Fundação cristiano VarellaJUSTIFICATIVA:

A justificativa do presente pedido é baseada na saúde pública, uma vez que os exames preventivospoderão salvar vidas e manter uma população mais saudável, Ainda, o pedido se justifica pelos anseiosda população,

Assim' requeremos que se estude a viabilidade de que o município traga a cidade a carreta dePrevenção ao Câncer da Fundação cristiano Varella para o atendimento da nossa população. por fim, ecom base nas garantias e prerrogativas destes Vereadores, solicita que seja dado andamento napresente indicação e encaminhado ao Poder Executivo para que seja realizado o objeto.

Plenário Georgina paixão Godoy, 12de abril de ZOZZ.

Atenciosamente,

L ilõ Ãbi.r-
Vereadora
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